

Comunicado

No. 491

Ciudad de México, 18 de noviembre de 2016

SEP y Senado realizan el *Foro Internacional de Reflexión y análisis: El reto de formar ciudadanos para el Siglo XXI*

La Secretaría de Educación Pública (SEP) y el Senado de la República organizaron el *Foro Internacional de Reflexión y Análisis: El reto de formar ciudadanos para el Siglo XXI*, celebrado hoy en las instalaciones de la SEP, con el objetivo fue propiciar un espacio de reflexión para tratar temas claves en relación a la formación de ciudadanos libres, autónomos, responsables y capaces de construir un futuro de acuerdo a sus expectativas, esfuerzos y aspiraciones.

En el evento se contó con la participación de altos funcionarios de secretarías de Educación de distintos países, organismos internacionales, senadores de la República y autoridades de la SEP, quienes dialogaron sobre las experiencias y buenas prácticas en materia educativa de México y de otras naciones. Las discusiones se llevaron a cabo en torno a cuatro ejes temáticos: Modelo Educativo para el Siglo XXI; Educar para el futuro y buenas prácticas; Garantizar la equidad, y El derecho a la educación.

En el encuentro, los expertos internacionales expresaron su respaldo a las distintas acciones llevadas a cabo en México, que representan una profunda transformación del sistema educativo, en términos de calidad y eficiencia, que permite a los estudiantes impulsar su creatividad, y potenciar su capacidad de innovación, para hacer frente a las demandas y exigencias del mundo actual y del futuro de la educación.

---000---